

豊田市立追分小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



頑張る心を育てながら、他者への思いやりを育む道徳教育の推進
～ 自分の気持ち、相手の気持ちを大切にする追分っ子の育成 ～

〈1・2年生では〉

- 自分がやらなければならない勉強や仕事は、しっかり行う。
- 友達と仲良くし、助け合う。

〈3・4年生では〉

- 自分でやろうと決めたことは、粘り強くやり遂げる。
- 相手のことを思いやり、進んで親切にする。

〈5・6年生では〉

- より高い目標を立て、希望と勇気をもってくじけないで努力する。
- 誰に対しても、思いやりの心を持ち、相手の立場に立って親切にする。



〈子どもたち〉

- ・ 止まってもらった車に感謝して「ありがとうございました」を言っています。
- ・ 止まっていたいただいた車の運転手さんが、にっこりほほえんでいるのが分かります。

さわやかに、そして感謝をこめて
—道路横断挨拶—



〈地域&ドライバーの方〉

- ・ 追分の子たちは大きな声で感謝の挨拶をするのが、当たり前習慣になっていて良いですね。
- ・ 子どもたちに挨拶をされると、とても良い気持ちになって、ほほえんでしまいます

家庭の方へ

- 道徳の時間の授業公開（授業参観）をします。
- 家庭との連絡を密にし、家庭に協力を求めます。また、家庭からの要望を学校の指導に生かしていきます。



地域の皆様へ

- 子どもの健全育成のために連携を図り、協力しましょう。（登下校見守り隊、読み聞かせ活動、カワセミクラブ）
- 低学年が町探検に出掛けます。御協力、声掛けをお願いします。



みんなで子どもの心を育てために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック